



ödp-Kreisrätin Johanna Weigl-Mühlfeld, Bergstr. 21, 85625 Baiern / Antholing
Landratsamt Ebersberg
zu Hd. Herrn Landrat Gottlieb Fauth und an alle Kreisräte/-innen
Eichthalstraße 5
85560 Ebersberg

28. Februar 2010

Antrag

Sehr geehrter Herr Landrat,
Der Kreisausschuss möge beschließen:

1. Der Landkreis Ebersberg beteiligt sich an der Aktion „Earth Hour 2010“ des WWF und schaltet am 27. März um 20:30 Uhr für eine Stunde das Licht an seinen Gebäuden und Sehenswürdigkeiten ab.
2. Darüber hinaus werden die Bürgerinnen und Bürger im Landkreis gebeten, sich an dieser Aktion zu beteiligen.

Begründung

Um ein Zeichen für mehr Engagement im Klimaschutz zu setzen, wollen am 27. März Millionen Menschen in aller Welt für eine Stunde das Licht ausschalten. Es soll jeweils um 20:30 Uhr Ortszeit geschehen. Wie die Umweltorganisation WWF in Sydney mitteilte, haben bereits 250 Städte die Teilnahme an der vom WWF initiierten Aktion "Earth Hour" (Erdenstunde) zugesagt.

Die Bürgerinnen und Bürger des Landkreises setzen sich intensiv für den Klimaschutz ein. Auch der Landkreis trägt diesem Anliegen immer wieder Rechnung. Mit der Beteiligung an der Aktion können wir diesen Menschen Danke sagen.

Mit freundlichen Grüßen

Johanna Weigl-Mühlfeld, ödp-Kreisrätin